

20 juil 2011 -12:55

Appartient à Conseil des ministres du 20 juillet 2011

## Agence fédérale des médicaments et des produits de santé

### Ajout de substances aux listes des substances soporifiques et stupéfiantes et des substances psychotropes

Ajout de substances aux listes des substances soporifiques et stupéfiantes et des substances psychotropes

Sur proposition de Mme Laurette Onkelinx, ministre des Affaires sociales et de la Santé publique, le Conseil des ministres a approuvé deux projets d'arrêté royal qui visent à ajouter un certain nombre de substances à la liste des substances soporifiques et stupéfiantes et d'autres à la liste des substances psychotropes.

Le Conseil des ministres a approuvé les projets d'arrêté royal suivants :

- projet d'arrêté royal modifiant l'arrêté royal du 31 décembre 1930 réglementant les substances soporifiques et stupéfiantes, et relatif à la réduction des risques et à l'avis thérapeutique
- projet d'arrêté royal modifiant l'arrêté royal du 22 janvier 1998 réglementant certaines substances psychotropes et relatif à la réduction des risques et à l'avis thérapeutique

Les projets sont transmis pour avis au Conseil d'Etat.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Mme Laurette Onkelinx, Vice-Première ministre et ministre des Affaires sociales et de la Santé publique, chargée de Beliris et des Institutions culturelles fédérales

Rue du Commerce 78-80

1040 Bruxelles

Belgique

+32 2 233 51 11

<http://www.laurette-onkelinx.be/>